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1017 Wien 

  
  

 

GZ: BMI-LR2220/1138-IV/1/a/2010 

Wien, am       . Februar 2011 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Öllinger, Freundinnen und Freunde haben am                   

7. Dezember 2010 unter der Zahl 7089/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Erneuerung des Fuhrparks“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1, 1a und 1b: 
Seit dem Bestehen der gegenständlichen Rahmenvereinbarung bestand kein Bedarf. 

 

Zu Frage 1c: 
Audi A8, Baujahr 2008 mit einem CO2-Ausstoß von 224g/km. 
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